
I Às nove horas e quarenta e cinco minutos, do dia trinta e um de agosto de dois mil e
2 dezessete, no Hotel Girassol Plaza, sito na 101 Norte, Rua NSA, Conjunto 02, Lote 04 -Palmas
3 Tocantins, reuniu-se o plenário do Conselho Federal de Odontologia, em Assembleia

Conjunta com os presidentes dos Conselhos Regionais de Odontologia, com a presença dos
seguintes conselheiros federais efetivos: Juliano do Vale - presidente, Eimar Lopes de
Oliveira - secretário-geral, Rogério Dubosselard Zimmermann - tesoureiro, Ataíde Mendes
Aires, João América Normanha Novaes, Messias Gambôa de MeIo, Paulo Sérgio Moreira da
Silva, e Rodrigo Ivo Matoso; dos conselheiros federais suplentes: Francisco Xavier
Paranhos Coêlho Simões, Harildo Déda Gonçalves, Luiz Fernando Rodrigues Rosa, Roberta
AUa Farias e Tito Pereira Filho; dos presidentes e/ou representantes dos Conselhos
Regionais de Odontologia: Luiz Carlos Basílio Paes - representante (Acre), José George C.
M. de Lima - tesoureiro (Alagoas), Raimundo Nazareno de Souza Ávila (Amapá), João Batista
Figueiredo Franco (Amazonas), Viviane Coelho Dourado (Bahia), Eliardo Silveira Santos
(Ceará), Samir Najjar (Distrito Federal), Luzimar Gomes de Oliveira Pinheiro (Espírito
Santo), Renerson Gomes dos Santos (Goiás), José Marcos de Matos Pinheiro (Maranhão),
Luiz Evaristo Ricci Volpato (Mato Grosso), Fábio Henrique Sirugi Gasparoto (Mato Grosso do
Sul), Alberto Magno da Rocha Silva (Minas Gerais), Roberto de Sousa Pires (Pará), Mar o
Antônio F. dos Santos - secretário (Paraíba), Aguinaldo Coelho de Farias (Paraná), Alfredo e
Aquino Gaspar [únior (Pernambuco), Leonardo Sá dos Guimarães Gonçalves (Piauí), Glá ci
deMorais e Silva (Rio Grande do Norte), Nelson Freitas Eguia (Rio Grande do Sul), Ou ai
Bastazini (Rio de janeiro), Meire de Souza Torres - presidente Comissão de Étl r

(Rondônia), Ananda Deva Noronha Praxedes - presidente em exercício (Roraima), Murilo
Rosa (Santa Catarina), Sofia Takeda Uemura - conselheira (São Paulo], Anderson Lessa
Siqueira (Sergipe), Nelson Alves de Castro (Tocantins), e representantes das procuradorias
jurídicas dos regionais, como também dos procuradores jurídicos do CFO, Andréa Damm da
Silva Brum da Silveira e [uan Reguengo Rodrigues; e, demais participantes cujos nomes
constam no Livro de Presença. 1) ASSINATURA NO LIVRO DE PRESENÇA. Todos os
participantes acima citados assinaram o livro de presença. Ainda foram registradas as
presenças do prefeito de Palmas, Carlos Henrique Amastha, o vereador Tiago Andrino e o

30 deputado estadual Valdemar Junior. 2) VERIFICAÇÃO E PROCLAMAÇÃO DO "QUORUM"
REGIMENTAL. O secretário-geral do CFO constatou "quórum" regimental. 3) ABERTURA
DA SESSÃO. Fazendo a abertura solene da Assembleia, a cerimonialista convidou as
autoridades para comporem a mesa, anunciando o presidente do CFO, [uliano do Vale, o
prefeito de Palmas, Carlos Henrique Amastha, o presidente da ABO-Nacional, Luiz i

Fernando Varrone, o deputado estadual Valdemar [unior e o prestd rnte do Conselho
Regional do Tocantins, Nelson Alves de Castro. O presidente do CFO, [ulíano do Vale,
abriu a Assembleia saudando a todos os presidentes e repr sentantes presentes, expondo a ~
sua satisfação em recebê-Ias, desejando que todos tenham um bom dia de trabalho. Dando

~<U.+...:w--,ç- prOSSegUi~Zeram o uso da palavra as autorídad s a ima meneio adas. O presidente
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40 do CFO, ressaltou a importância da interação com o poder público, que é extremamente
41 necessária, havendo a necessidade de sair das paredes dos conselhos. Efetivamente, o
42 presidente do CFO dá início aos trabalhos, agradecendo a presença de todos, convidando a
43 diretoria e conselheiros para que assumam a mesa. Comunica a ausência do vice-
44 presidente do CFO, Ermensson Luiz Jorge, por motivo de saúde. 4) APRESENTAÇÃO DA
45 SITUAÇÃO ADMINISTRATIVA. FINANCEIRA E CONTÁBIL DO CFO. O secretário-geral do
46 CFO, cumprimentou a todos os presentes e fez uma explanação sobre a situação

~ 47 administrativa do CFO, falando sobre as demandas do Tribunal de Contas da União. Outro
48 assunto foi sobre a cansativa, exaustiva, e trabalhosa mudança do Rio de Janeiro para a sede
49 em Brasília, já tendo sido concluído o concurso, e cumpridas todas as fases. As licitações dos f
50 mobiliários, dos aparelhos de ar condicionado e da parte de informática, já estão em curso. A
51 questão do ensino relacionado à Odontologia, sendo que essa não é a ação do Conselho,
52 sendo a área de ensino, parte do Ministério da Educação. A missão do Conselho é apenas a
53 de fiscalização do exercício profissional. Fez ainda uma colocação sobre a demissão de vinte ~~/
54 e um funcionários, através de uma demanda judicial, tendo ainda, três aposentadorias {jJJ ~
55 compulsórias, e o programa de demissão voluntária (PDV), com a adesão de vinte e quatro
56 funcionários, restando vinte e um funcionários no Conselho Federal. Dando continuidade à ().
57 pauta apresentada, o tesoureiro do CFO, prossegue na apresentação da situação financeira, \~~
58 agradecendo à equipe técnica, Luciano Mendonça Costa, Luciano Mauricio Sampaio Barreto ór
59 e Vinicius José Santiago de Souza, e aos vinte e um funcionários do CFOpelo desdobramento,
60 dando o suporte necessário a despeito de todas as dificuldades, para que se possa continuar
61 evoluindo. É feita uma explanação sobre diversos pontos e questões, com apresentação de
62 per.centuais relativos aos pagamentos das anuidades e inadimplências. Falou-se sobre a
63 aplicação do reajuste determinado por uma força de lei (INPC). Muitos pormenores,

~ 64 propostas e sugestões foram colocadas e discutidas, na busca de um consenso, para votação
65 relativa ao assunto. Chega à mesa a proposta para que a votação seja feita após o almoço, o
66 que não foi aceito, por unanimidade. 5) DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS VALORES DAS
67 ANUIDADES DE PESSOAS FÍSICAS E IURÍDICAS-2018. Após uma vasta discussão sobre o
68 assunto das anuidades, foram colocadas em votação as propostas. O presidente do CFO,
69 [uliano do Vale, reitera a disposição de manutenção da proposta de não reajuste e
70 manutenção do valor de dois mil e dezessete, e a manutenção dos dez por cento de desconto,
71 apenas no dia trinta e um de janeiro, para não causar tantas interpretações. Colocadas em
72 votação as duas propostas, sendo a de número um pelo reajuste, e a proposta de número
73 dois pelo não reajuste. Os representantes do Mato Grosso do Sul e Sergipe estavam
74 ausentes. Após apuração da mesa foi proclamado o empate, sendo o voto minerva do
75 presidente, que votou pela proposta de número dois, sendo declarada a vencedora a de
76 número dois, pelo não reajuste. 6) INTERVALO PARA O ALMOÇO. Dando prosseguimento,
77 ao constante em ata, o presidente passa ao próximo assunto em pauta. 7) DISCUSSÃO E
78 VOTAÇÃO AO BANCO ARRECADADOR - 2018. Explica o presidente do CFO que houve
79 uma inversão na pauta, voltando para o assunto acima mencionado. O tesoureiro do CFO,
80 reiniciou informando que o processo do CFO vinte e seis mil e quarenta, de dois mil e

~ezessete, do setor de compras, foi enviado co~ as vias de ecebimento, para os seguintes
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bancos referenciais: Bradesco, Santander, Caixa Econômica e Banco do Brasil, sendo aberto
o assunto para colocações e discussões. Após várias colocações, foi colocada em votação por
aclamação, a proposta do Conselho Federal, apresentada pelo tesoureiro do CFO, de
continuar sendo o Bradesco o banco arrecadador, sendo vencedora por unanimidade. 9)
PROPOSTA DE DESCONTO NAS ANUIDADE~DE PESSOA JURÍDICA. CONSTITUÍDAS NA
MODALIDADE FIRMA INDIVIDUAL. Após longo debate e ponderações, ficou deliberada,
após proposta do Conselho Regional da Bahia, a retirada da proposta do item da pauta,
sendo aceito por unanimidade. Passando ao próximo item da pauta. 9) PROPOSTA DE
ALTERAÇÃO DO ÍNDICE OFInAl DE CORREÇÃO DOS CRÉDITOS NÃO PAGOS. Após
posições, análise e avaliacões do item, resolveu-se por retirar de pauta a proposta. Dando
seguimento aos assuntos da pauta, passou-se ao próximo item. 10) PROPOSTA DE

93 ALTERAÇÃO DA QUANTIDADE DE PARCELAS PREVISTA NA RESOlUÇÃO CFO-
18012016. Após grande questionamento sobre o assunto, se colocou em votação duas
propostas, sendo â primeira proposta pela manutenção da resolução cento e oitenta, com o
parcelamento em até doze vezes, e a segunda proposta com o parcelamento em até quinz:f \ ~
vezes. Colocadas em votação, pela ordem dos estados, o que após contagem da mes~~
apuradora, optou-se pela manutenção da resolução, que determina o parcelamento de no r-
máximo doze meses, vencendo por unanimidade, a primeira proposta. 11) ASSUNTOS ~
GERAIS. Diversos assuntos são colocados, como convites, questionamentos, orientações e
agradeci nentos pela possibilidade do momento único de entrosamento, e consensos
alcanç sc'os para o bem da Odontologia. A divulgação do trabalho da Odontologia no Ceará, e
a repc. cussão através dos meios de comunicação. A acolhida calorosa do estado do ~~d!v
Tocar.tíns, na pessoa do presidente do CFO, e sua postura na condução da assembleia. O ~ ~
conselheiro federal, Paulo Sérgio Moreira da Silva, agradeceu a acolhida calorosa ao
presidente do Conselho Federal e seus pares de Tocantins, pelo comando da reunião, pela ~
sensibilidade e pelo equilíbrio. Enalteceu a qualidade técnica, o dinamismo e o compromisso' \
com as coisas sérias, conduzidas pelo tesoureiro do CFO. O secretário-geral, assumiu o
compromisso de que será, ou pelo menos tentará, trazer de volta o compromisso que aquela
diretoria, que encerrava naquele momento a solenidade, de reassumir a responsabilidade e
deixar de lado todas as vaidades e pensamentos individuais. trazendo de volta a
responsabilidade da Odontologia. Que no dia dezesseis de setembro, haverá uma reunião da
diretoria, colocando-se com o compromisso de trazer de volta a unidade para o sistema. O

IIL! tesoureiro do CFO, iniciou agradecendo a todos pela recepção e acolhimento em Tocantins.
Comunicou que não era candidato ao Conselho Federal de Odontologia, mas começa a
pensar nessa possibilidade, desde que isso seja necessário para continuar fazendo o que se
propõe. O presidente do Conselho Regional do Mato Grosso do Sul, Fábio Henrique Sirugi
Gasparato, coloca sua posição de não ter conseguido evitar o aumento do imposto, fazendo
questão de deixar sua posição, protocolando ao CFO, o documento trazido. Para finalizar, o

. presidente do CFO, agradece a todos. registrando sua satisfação e agradecendo às

~

' enti~1es, diretoria, conselheiros, colaboradores, presidentes, funcionários do Conselho, e
, ial ao presidente do Conselho Regional de Tocantins, Nelson Alves de Castro, de

quem obteve~~o apoi~ para a realização do evento. Que o q e ocorreu na plená ia foram
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divergências de opiniões, pontos de vistas diferentes, mas todos imbuídos com a vontade de
acertar, mostrando que deverão discutir mais, conversar mais, buscando sempre a união da
Odontologia, e que com pactua com as palavras do tesoureiro, que deverão defender sempre
aquilo que acreditam. Agradeceu, mais uma vez a presença e colaboração de todos,
encerrando à presente às dezenove horas. Nada mais tendo a ser dito, eu, Nair Pereira
Duarte Branco, digitei a presente ata, a qual, após lida e aprovada, vai assinada por todos os
participantes natos. Palmas (TO), trinta e um de agosto de dois mil e dezessete. Lembramos
que todas as deliberações e pormenores, relativos aos assuntos acima transcritos, se
encontram disponíveis no áudio no portal de transparência.
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